

BAB V

PENUTUPAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan terkait Pengaruh Pendapatan Usaha dan Beban Pokok Penjualan terhadap Laba Bersih yang *listing* di BEI (Bursa Efek Indonesia). Kesimpulannya adalah sebagai berikut:

1. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel Pendapatan Usaha (X1) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih. Hal ini dapat dilihat dari nilai t hitung lebih besar dari t tabel, yaitu $(8.412 > 1,99897)$ serta nilai signifikansi lebih kecil dari 0.05 yaitu $(0.000 < 0.05)$.
2. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel Beban Pokok Penjualan (X2) secara parsial berpengaruh signifikan tetapi bernilai negatif terhadap Laba Bersih. Hal ini dapat dilihat dari nilai t hitung lebih besar dari t tabel yaitu $(-5.110 > 1.99897)$ tetapi bernilai negatif terhadap variabel Laba Bersih serta nilai signifikansi lebih kecil dari 0.05 yaitu $(0.000 < 0.05)$.
3. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel Pendapatan Usaha (X1) dan Beban Pokok Penjualan (X2) secara simultan

berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih. Hal ini dapat dilihat dari nilai F hitung lebih besar dari F_{tabel} ($136.052 > 4.00$) maka H_0 ditolak, dengan taraf signifikansi lebih kecil dari 0.05. Artinya Pengaruh Pendapatan Usaha dan Beban Pokok Penjualan berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut diatas, maka butir-butir saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

- 1) Bagi Perusahaan diharapkan lebih memperhatikan kebijakan mengenai Laba Bersih dan dua variabel yang mengiringinya dan bersifat fluktuatif yaitu Pendapatan Usaha dan Beban Pokok Penjualan, karena jika kedua variabel tersebut kestabilannya tidak bisa dijaga, atau selalu berfluktuasi ke arah penurunan, akan menyebabkan laba bersih turut menjadi menurun
- 2) Bagi pembaca diharapkan tidak puas dengan penelitian ini, dikarenakan penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan, diantaranya kurang panjangnya periode penelitian, kurang detailnya mengenai bahasan kedua variabel serta kurang banyaknya variabel-variabel yang mendukung Laba Bersih. Bagi peneliti berikutnya, diharapkan dapat melanjutkan dan memperpanjang periode waktu penelitian serta dapat menggunakan lebih banyak lagi variabel-variabel yang mungkin dapat mempengaruhi Laba Bersih, sehingga dapat memberikan hasil penelitian yang lebih akurat dan lebih baik.